



## Acidum nitricum

Fatigue chronique et nettoyeur du sang

Je considère Acidum nitricum aussi important que le soufre. Pourquoi? Parce que je pense que cela peut éliminer les effets du nitrate et des nitrites dans le sang et certaines des bactéries dangereuses qui les utilisent. Les nitrates sont l'un des principaux dangers de notre époque chimique.

Nous avons tous trop de nitrates et de nitrites dans le sang, si ce remède peut presque jamais être donné tort. Les Nitrates, nitrites ou les substances azotées dangereuses sont partout: dans l'eau, dans l'air, dans la nourriture et nous avons un apport quotidien de nitrates!

Les nitrates sont principalement présents dans:

- Les Laitue, concombres, épinards, ou tout simplement dans d'autres légumes parce qu'ils possèdent seulement un mécanisme de filtrage pauvres qui ne peuvent pas filtrer des engrains chimiques utilisés sur les champs et ne peut pas filtrer les nitrates.
- Dans l'eau potable en raison de l'utilisation d'engrais chimiques qui pénètrent dans les eaux souterraines
- Dans l'air dans les zones fortement polluées par les voitures (NO<sub>2</sub> et N connexions)

Dans le jambon et les produits carnés où du nitrate de sodium d'kalium ou du nitrate est utilisé comme conservant (E 252 et E 250)

Les Nitrites, sont signalée comme causant le cancer, ils sont construit à partir de nitrates dans les conduites d'eau revêtues de zinc. Ainsi, les conduites d'eau galvanisées sont rien de bon à utiliser, mais l'une des principales normes de nos jours. J'ai découvert l'importance de ce recours par hasard en Février 2009 et associé tout de suite les effets de celui-ci en raison de ma connaissance biochimique.

"Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie"



Je l'ai donné à un ami pour une verrue dans le pied qui a disparu après 3 jours et pendant que je vérifiais les symptômes de Acidum nitricum j'ai découvert que certains des symptômes mineurs, je n'aurais jamais pensé importante ont été appariés moi. Poussé par une intuition j'ai pris Nit-ac dans le 12 C puissance un ou trop de fois.

Le lendemain, je me suis réveillé très tôt (5,30 h) et je pensais que quelque chose n'allait pas chez moi.

Le deuxième jour, je me demandais toujours ce qui n'allait pas

Troisième jour, j'ai réalisé que je n'étais pas aussi paresseux ou somnolent après les repas, mais je n'ai pas fait de lien avec le remède.

Au 5ème jour, j'ai fait une très longue marche conduite par ma femme et j'ai réalisé que j'étais en super forme. Ma « Paresse habituelle » qui m'empêchait de marcher longtemps a disparu et ce jour-là j'aurais pu marcher pendant des heures et des heures.

Seulement après cette promenade, j'ai réalisé que quelque chose d'important a changé dans mon corps et j'ai fait le lien avec les autres améliorations: l'augmentation de l'énergie vitale, l'absence de somnolence et «paresse» après les repas, la nécessité d'avoir beaucoup moins de besoins de sommeil. J'ai réalisé que tout cela était l'effet de Acidum nitricum.

Bien que j'ai une vie saine, j'ai toujours une "paresse" le matin et après les repas et je ne pouvais pas marcher longtemps sans devenir paresseux (pas fatigué, mais paresseux)

Dans la matinée, j'ai eu le désir de dormir plus longtemps la plupart du temps.

Tous ces symptômes ont disparu après que j'ai pris Acidum nitricum et j'ai réalisé ce qui s'est passé parce que l'effet de ton remède sur les nitrates et de nitrites dans le sang.

Donc, tout d'un coup je suis revenu au niveau de l'énergie j'avais 17-18 ans.

Après cette expérience, j'ai donné Acidum nitricum un grand nombre de fois comme nettoyeur de sang pour les composants d'azote à beaucoup de gens (quand il a été indiqué)



Je considère **Acidum nitricum** nécessaire lorsque certains de ces symptômes ou d'indications sont présents:

- le patient est sujet aux verrues
- paresse après les repas
- dort après les repas
- sommeil non réparateur ou envie de dormir longtemps
- manque d'énergie ou manque de désir à la marche
- de petites fissures à la bouche, le nez ou ailleurs
- après la prise de médicament ou antibiotiques avec un degré élevé d'azote.
- transpiration offensive ou urine offensive (symptôme principal de Nit-ac)
- Miasme cancer
- les troubles gastriques avec le test Helicobacter pylori positif.

Quand j'entends des troubles gastriques avec Helicobacter et le traitement antibiotique Je donne du soufre pour le démarrage et **Acidum nitricum**.

**Nitricum acide** est spécialement indiqué pour les personnes qui vivent dans les grandes villes, les rues proches avec beaucoup de trafic, qui mangent beaucoup de jambon et un lot de légumes verts (les «salades») dans les sols fertilisés de façon classique, pour les personnes qui ont à faire avec des explosifs et des armes à feu, la ville et les personnes qui prennent beaucoup de médicaments.

Avec **Acidum nitricum** j'ai réussi à aider beaucoup de gens à se débarrasser de la fatigue chronique.

**Acidum nitricum** (ou symptômes de l'autre recours similaires comme Natrium nitricum, Kalium nitricum, nitricum d'ammonium) sont généralement présents dans presque tout le monde (par exemple, de fatigue chronique) et c'est en raison du niveau élevé de nitrates, les nitrites et les bactéries associées qui sont présents dans notre sang et la principale source de ces symptômes.

Je pense qu'**Acidum nitricum** pourrait posséder certaines propriétés des sels homéopathiques et serait plus adapté que les sels pour faire ce «nettoyage» des connexions chimiques indésirables dans le corps.

“Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie”



J'utilise habituellement Acidum nitricum en C12 donné 1 à deux fois tous les 2-3 jours ou j'utilise LM4 quotidiennement pendant quelques jours.

Essayez ce remède dans les cas correspondant et voir si vos résultats correspondent à ce que j'ai trouvé à ce jour, car **Acidum nitricum** semble être un nettoyant très utile et particulièrement bon pour les cas chroniques.

"Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie"